

事故ゼロは、私達の誇りです

ヒヤリ・ハット！

わき道・駐車場から出る時は・・・
「身を乗り出して」安全確認をしましょう

左折して住宅街に入ろうとして・・・
左側から歩道を走ってきた自転車とぶつかりそうになった

追突事故を防ごう

とりましょう！ 「車間距離」と 「適度な休憩」

◆ 低速時も気を抜くな！

- 信号停止の減速時、まだ止まっていないうちから、日報・伝票を手に持ち・・・
- 信号を見て発進・・・前の車は、まだ止まっていた

◆ 集中力が切れてきたら、適時に休憩を！

- 漫然運転・・・
- 覚低運転・・・

◆ 走行中はいつも、適正な車間距離を！

- 緊急車両が接近してきた・・・前の車が「青信号」だが「停止」
- 前の車・・・急なウインカーの点灯、急な減速（前方で何が起こるか分かりません）

◆ 携帯電話・スマホ使用厳禁！

- ながら運転・・・
- わき見運転・・・

信号のない交差点 道路を横切ろうとした原付バイク

原付バイクの側に、「一時停止」トラックと衝突

原付バイクの高齢女性が意識不明の重体

◇「一時停止」・・・ただ止まれば良いのではなく、「安全確認」◇

◇確実な・・・『一時停止』と、左右の安全確認◇

◇信号のない交差点 「相手は止まらないかもしれない」◇

2021/6/1(火) 12:08

1日午前8時45分ごろ、岐阜県の信号のない国道の交差点で、原付バイクとトラックが出合い頭に衝突しました。原付バイクを運転していた80代の女性は、ドクターヘリで病院に運ばれましたが、意識不明の重体です。トラックを運転していた40代の男性にけがはありませんでした。現場は信号機のない交差点で、バイクの側に一時停止の線がありました。女性はヘルメットを着用していたということです。警察は、原付バイクが国道を横切ろうとして、トラックと衝突したとみて、詳しい状況を調べています。

夜7時 交差点 横断歩道や信号のない場所

自転車で横断していた男性

軽トラックにはねられ、意識不明の重体

◇横断歩道のない場所 『渡って来るかも・・・』しれません、『慎重に運転』しましょう◇

◇横断歩道がない場所を横断することがどんなに危険な事なのか◇

2021/6/1(火) 12:04

31日午後7時すぎ、岡山県の県道交差点で、道路を自転車で横断していた近くに住む男性が軽トラックにはねられ、頭を打つなどして意識不明の重体です。軽トラックを運転していた男性（77）にけがはありませんでした。現場は見通しのよいT字路で、自転車が横断していた場所には、横断歩道や信号はありませんでした。警察は、目撃者や軽トラックの男性から状況を聞いて、事故の原因を調べています。

乗用車が前方の軽乗用車3台に追突

さらに、右折待ち車にも追突、5台絡む事故

追突した乗用車の男性死亡、軽乗用車の女性も搬送

◇ながら(スマホ)運転、わき見運転、重大事故◇

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2021/6/1(火) 15:01

1日午前8時40分ごろ、滋賀県の県道で、乗用車が前方の軽乗用車など3台に追突し、計5台が絡む事故があった。追突した乗用車を運転していた男性（33）が搬送先の病院で死亡した。追突された軽乗用車の運転手の20代女性1人も救急搬送され、軽傷だった。警察によると、現場は片側2車線。男性の乗用車は走行車線の軽乗用車2台に追突した後、右折レーンの乗用車1台にも追突したという。男性の乗用車は、1台目の軽乗用車に追突してから約150メートル走行していたといい、同署が原因を調べている。